

Der Einführungskurs für das Militärfahrzeug Duro II und die zweitägige Fahrübung waren gut besuchte Veranstaltungen. Das aktive Vereinsjahr konnte mit der Winterübung unfallfrei abgeschlossen werden. Franz Bieri wurde Jahresmeister vor Ludwig Hafner und Marcel Dellenbach.

Am 3. März versammelten sich die Mitglieder des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch (MMVE) im Hotel Kreuz in Schüpfheim zur Generalversammlung. Präsident Marcel Dellenbach freute sich 44 Teilnehmer persönlich begrüßen zu können, darunter Major Herbert Haas, Präsident der Gesellschaft Militärmotorfahrer Unterwalden. Einen speziellen Gruss entbot er den sieben anwesenden Ehrenmitgliedern. Das von Daniel Wüthrich verfasste Protokoll wurde genehmigt. Die ausführlichen Berichte des Präsidenten und des technischen Leiters beleuchteten das aktive Vereinsjahr. Die vom Kassier Pius Schöpfer präsentierte Jahresrechnung wurde einstimmig genehmigt.

Transportpool VSMMV

Der Dachverband der Militärmotorfahrer-Vereine betreibt einen Transportpool. Dieser Transportpool bietet der Logistikkbasis der Armee Unterstützung bei Fahrzeugverschiebungen und Transportaufträgen. Die Vereinsmitglieder Urs Lanter, Patrick Hofstetter, Hanspeter Bieri und Peter Riedweg leisten regelmässig freiwillig Einsätze für diese Organisation. Ein Teil der Entschädigung fliesst automatisch in die Vereinskasse. Durch die vielen geleisteten Einsätze hat sich der Ertrag aus dem Transportpool zur wichtigsten Einnahmequelle entwickelt.

Jubiläums-Fahrübung

Der MMVE hat im Jahr 2021 das 75-jährige Bestehen gefeiert. Corona bedingt wurde im vergangenen Vereinsjahr die Jubiläums-Fahrübung nachgeholt. Die Übung startete schon am Freitag. Die zweitägige Fahrt führte über die Alpenpässe Flüela, Julier und Oberalp und durch die Rheinschlucht. Mit knapp 500 Kilometern wurde eine beachtliche Strecke zurückgelegt. Die Jubiläumsfahrt bot den Teilnehmern die Fahrpraxis zu verbessern und die Kameradschaft ausgiebig zu pflegen. Der Kursleiter Daniel Riedweg hatte diese Übung tadellos organisiert.

Meisterschaft und Ehrungen

Marcel Dellenbach hielt Rückschau auf das Gymkhana. Sieger wurde Franz Vogel, Schüpfheim, vor Roland Distel, Schüpfheim und Patrick Hofstetter, Wolhusen. Franz Bieri, Hasle, konnte sich klar den Gewinn der Jahresmeisterschaft sichern. Ludwig Hafner, Hasle, und Marcel Dellenbach, Wolhusen, klassierten sich auf den weiteren Rängen. In der Punktmeisterschaft hat Thomas Lustenberger, Hasle, die Limite von 1000 Punkten überschritten. Für diese grosse Leistung durfte er eine Spezialauszeichnung entgegennehmen. Die Ewigen-Rangliste wird angeführt von Hanspeter Bieri, Escholzmatt, mit 2115,1 Punkten vor Ludwig Hafner, Hasle, mit 1932,9 Punkten und Franz Hafner, Hasle, mit 1802,6 Punkten.

Ausblick

Im kommenden Vereinsjahr sind die üblichen Veranstaltungen geplant. Der technische Leiter machte darauf aufmerksam, dass im Rahmen der Fahrübung vom 3. Juni 2023 das Schwerverkehrszentrum Uri in Erstfeld besichtigt werden kann.

Major Herbert Haas überbrachte die Grüsse der Nachbarsektion GMMU und dankte dem Vorstand für die gute Vereinsführung. Er weist darauf hin, dass in den Wochen 17, 18 und 19 beim Fahrausbildungszentrum der Armee in Thun die Weiterentwicklung der Fahrtrainingsanlage (FATRAN) für Lastwagenführer getestet werden kann.

Am Schluss der Versammlung dankte der Präsident seinen Vorstandskameraden, allen aktiven Mitgliedern und wünscht allen ein unfallfreies Vereinsjahr.

Aus den Ranglisten

Gymkhana: 1. Franz Vogel, Schüpfheim (135 Strafpunkte); 2. Roland Distel, Schüpfheim (191); 3. Patrick Hofstetter, Wolhusen (304); 4. Rico Hufschmid, Kappel a.A. (326); 5. Gerrit Weibel, Willisau (338); 6. Daniel Wüthrich, Ruswil (349); 7. Silvan Wüthrich, Marbach (364); 8. Martin Riedweg, Entlebuch (371); 9. Josef Hafner, Hasle (388); 10. Josef Wespi, Hasle (400); 11. Lukas von Flüe, Entlebuch (403); 12. René Wehren, Waltenschwil (415).

Jahresmeisterschaft: 1. Franz Bieri, Hasle (43,2 Punkte); 2. Ludwig Hafner, Hasle (42,7); 3. Marcel Dellenbach, Wolhusen (42,6); 4. Daniel Riedweg, Entlebuch (36,7); 5. Peter Riedweg, Entlebuch (36,6); 6. Patrick Hofstetter, Wolhusen (35,5); 7. Josef Wespi, Hasle (34,0); 8. Franz Wicki jun., Schüpfheim (33,0); 9. Hanspeter Bieri, Escholzmatt (32,3); 10. Hannes Kronenberg, Willisau (30,1); 11. Daniel Wüthrich, Ruswil (29,0); 12. Roland Distel, Schüpfheim (27,4).